

SEGUNDA EDICIÓN DEL SEMINARIO LUIS PORTERO DE DERECHOS HUMANOS

Luis Portero de la Torre

Abogado y Secretario del Patronato de la Fundación Luis Portero García

El pasado 28 de septiembre, a las 19,00h., se inauguró la segunda edición del Seminario Luis Portero en la sede colegial. Una edición que de nuevo estuvo organizada por la Fundación Luis Portero y el Colegio de Abogados de Málaga.

El acto inaugural estuvo presidido por Doña Rosario de la Torre Prados, viuda de Luis Portero García y Presidenta de la Fundación, y Don Nielson Sánchez Stewart, Decano del Colegio de Abogados. Tras las palabras de presentación de la presidencia se desarrolló una mesa redonda que versó sobre “La protección de los derechos a la vida y a la protección de la salud por los Tribunales de Justicia. El papel del juez y el Ministerio Fiscal”. En ella se contó con la presencia de Don Francisco Javier Arroyo Fiestas, Presidente de la Audiencia Provincial de Málaga, y Don Juan José Martínez Zato, ex Teniente Fiscal del Tribunal Supremo.

El ciclo de conferencias de la segunda edición del Seminario Luis Portero continuará los días 5 y 9 de octubre, a las 19,00h en el salón de actos de Colegio de Abogados de Málaga. Al igual que el año pasado se incidirá en el estudio de las ciencias de la vida, a fin de orientar a los profesionales y a la ciudadanía en la salvaguarda de los derechos a la vida y a la protección de la salud. Un seminario que está abierto a compañeros y compañeras inmersos en el ámbito jurídico sanitario, así como, en general, a todas aquellas personas interesadas en las ciencias de la vida.

Este año el Colegio contará nuevamente con la participación e intervención de destacados profesionales y expertos del ámbito jurídico y sanitario, así como de altos cargos y responsables de programas de salud de las administraciones públicas, científicos y personas que realizan su labor en el campo jurídico sanitario. A los actos programados vendrán oradores de lujo como el Presidente de la Audiencia Provincial; el ex Teniente Fiscal del Tribunal Supremo; D. Manuel Alonso Gil (Coordinador Andaluz de Trasplantes); D. Miguel Angel de Frutos (Coordinador Provincial de Trasplantes); D. Antonio García de Gálvez (Director del Instituto de Medicina Legal); Don Manuel Caballero-Bonald (Juez Decano de Málaga); o D. Enrique Múgica (Defensor del Pueblo). Especialmente emotiva e interesante promete ser la conferencia de clausura, del día 9 de octubre, que impartirá el



actual Defensor del Pueblo, que tratará sobre “El terrorismo y la violación del derecho a la vida”, un acto in memoriam que coincidirá con el sexto aniversario del asesinato a manos de ETA de Luis Portero García.

Convenio de colaboración

El 6 de mayo de 2005 el Decano del Colegio, D. Nielson Sánchez Stewart, y la Presidenta de la Fundación Luis Portero García, D^a Rosario de la Torre, firmaban en la sede colegial un Convenio de Colaboración entre ambas instituciones. El Convenio se formalizaba para establecer programas

de colaboración en la formación continua a través de la celebración de cursos y conferencias, reactivando así el Seminario Luis Portero de Derechos Humanos que fue creado en el seno de la corporación colegial poco después del asesinato de Luis Portero.

Fruto de la firma de aquel convenio fue el I Ciclo de Conferencias del Seminario Luis Portero de Derechos Humanos, que tuvo lugar durante los meses de septiembre, octubre y noviembre de 2005. Las distintas conferencias y mesas redondas abordaron variados aspectos jurídicos sanitarios de los derechos a la vida y a la protección de la salud, destacando la participación como ponentes de juristas y profesionales sanitarios de reconocido prestigio como D. Augusto Méndez de Lugo (Presidente del TSJA); D. Álvaro Gil Robles (el ya ex Comisario Europeo de Derechos Humanos); D. Jorge Hernández Mollar (ex presidente de la Comisión de Liberta-

des Civiles del Parlamento Europeo); D. Gregorio Peces-Barba (ex Alto Comisionado de apoyo a las víctimas del terrorismo); D^a María Luisa Balaguer (Catedrática de Derecho Constitucional y miembro del Consejo Consultivo de la Junta de Andalucía); D. Diego Martín Reyes (Letrado en ejercicio y actual presidente de la Comisión Gestora del Ayuntamiento de Marbella); D. Andrés Ollero Tassara (Catedrático de Filosofía del Derecho por la Universidad Rey Juan Carlos I); D. Manuel Caballero-Bonald (Juez Decano de Málaga); D. Antonio García de Gálvez (Director del Instituto de Medicina Legal); o D. Miguel Ángel de Frutos (Coordinador Provincial de Trasplantes). Los organizadores quedamos francamente satisfechos con el éxito de participación y repercusión mediática que tuvo la primera edición de este importante seminario que pretende honrar la memoria de quien fuera Fiscal Jefe del TSJA. 

